

元愛媛県警察官
石村 隆さん(67)
1956年11月17日生まれ、
新居浜市出身。愛媛大学
工学部卒。1979年、警察
官候補。2013年、松山西
警察署長。2015年、県警本部警備部長。現行政
書士。妻と2女2男。趣味は料理。血液型B型。



色彩豊かな駅前に

今治市倫理法人会 500鉢の花を植え付け



▲駅周辺に植え付けをする同会メンバーら



バザーを楽しむ来場者ら

第40回清水地区文化祭が、2月18日に清水小学校(五十嵐甲)で開催されます。清水地区コミュニティ推進会と清水地区自治会が主催。体育館では、清水小児童の発表会や、ダービー、ガーデンシクラメンなど5種類500鉢を植えつけました。色鮮やかな駅前に変貌し、桟垣会長は「定期的な清掃に併せて駅前美化が実施でき嬉しく思います。今治を訪れた方や通勤・通学時に少しでも癒しを感じていただきたい」と話しています。今治駅周辺で「第8弾駅前花いっぽい大作戦」を実施しました。この取り組みは、今治市と相談し3年前から開始しました。今回は約40人の同会メンバーらが駅周辺の清掃に加え、空いている花壇にビオラやデー

FC今治レディースが来る

清水地区文化祭開催

歯科医日曜救急当直表

※当直医が変更されている場合がありますので、来院の前に一度今治市歯科医師会館まで確認のため、電話してください。

2/11(日)・18(日) 八木歯科医院
今治市延喜乙473-2 ☎(0898)31-3124

2/18(日) 久米歯科医院
今治市北宝来町2-3-1 ☎(0898)33-5588

木造住宅の耐震診断・耐震設計・改修専門の設計事務所です!

SHIGEMATSU 重松建設株式会社 一級建築事務所 今治市常盤町四丁目7番地6 ☎0120-089-804

木造住宅の耐震化専門 無料相談受付中

木造住宅の耐震診断・耐震設計・改修専門の設計事務所です!

重松昌孝 重松・昌孝 保緒 越智 保緒 青野久美子

一级建築士 耐震改修技術者 第1359号 一级建築士 耐震改修技術者 第1630号 二级建築士 耐震改修技術者 第1512号

愛媛県木造住宅耐震診断登録事務所 第417号 愛媛県木造住宅耐震改修登録事務所 第161号 一级建築士事務所 愛媛県知事 第2172号

global citizens 地球市民 vol.4 ベネズエラ編

ベネズエラは差別を嫌う風土が

松山東警察署の地域第三課長(警部)から1年間、スペイン語研修を終えた後、1997年に警察庁から外務省に出向。在ベネズエラ日本大使館2等書記官兼領事として3年間、首都カラカスで勤務。大使館の警護や日本人の保護に従事した。

同国は石油やボーキサイトなどの資源が豊富で国は豊かで「ガソリンはリッター5円」だったというが「治安はすごく悪かった」と言う。拳銃所持を無許可で持つ国民が多く、殺人事件は日本の18倍、特に週末だけで平均20人の犠牲が出るほか、強盗は日本の108倍に達していたという。

「日本人は尊敬された」

また、赴任の前年に在ペルー日本大使館占拠事件が発生したばかりで「天皇誕生日に合わせてベネズエラ大統領などの要人を大使館に招くパーティーでは神経をすり減らした」と振り返る。パーティー参加者が指定以外の駐車場に止めていて山に連れ去られる短期誘拐されたり、自身も買い物帰りに2人組に拳銃を突き付けられた後、銃で殴打された。「強盗だったが、スペイン語が分からないふりをした。銃で本当に撃たれると思った」と話す。

ベネズエラの人々はアジア人を軽視する

元愛媛県警察官

石村 隆さん(67)

1956年11月17日生まれ、新居浜市出身。愛媛大学工学部卒。1979年、警察官候補。2013年、松山西警察署長。2015年、県警本部警備部長。現行政書士。妻と2女2男。趣味は料理。血液型B型。



▲日本人学校で剣道を教える石村さん(下段中央)

傾向があったというが「現地にはトヨタや三菱の工場があり、日本の技術が高く評価されていたため日本人だけは尊敬されていた」と言う。

赴任中の1999年には貧困層から支持を受けた左派チャバニ政権が発足して反米路線となる政治的混乱を経験。「裕福な白人に対して差別を嫌う貧しい現地人の社会的正義感が高揚した」と国民性を分析する。

妻と子ども3人とともに赴任。子どもたちは日本人学校に通い、同校では日本人や現地人に剣道を教え日本文化の普及に努めた。

現地は年中、春のような気候。カトリック教徒が多く国民党は、クリスマスやハロウィンなどを楽しむことが大好き。「気位は高いけれど、個人的には人が良く、本当に明るい人たち」と懐かしむ。

第1回ボクシング・キックボクシングマッチが

3月31日、M.K.ボクシング・ボーリジム(近

見町1・木山正義代表

で開催されます。現在

参加者募集中です。

3月31日、M.K.ボクシング・ボーリジム(近

見町1・木山正義代表

で開催されます。現在